

Marlene España, seremi de Economía:

“Invitamos a asistir (hoy) a la Feria Educativa del Hidrógeno Verde”

● La feria se inicia hoy y se extenderá hasta mañana, en Zona Franca, en horario de 9 a 18 horas y con entrada liberada. En ella, más de 30 expositores darán cuenta a fondo del futuro de esta industria.

Pedro Escobar
pescobar@elpinguino.com

La seremi de Economía Marlene España llamó a la comunidad a participar hoy y mañana en la Segunda Feria Educativa sobre el Hidrógeno Verde que se realizará en la Zona Franca de Punta Arenas.

“Quiero aprovechar la instancia para invitar a toda

la comunidad magallánica a que se acerque, esto es en la Zona Franca, y la forma más fácil de llegar es por la entrada de la Costanera, en el segundo bloque de grandes construcciones que hay ahí”.

La autoridad participó en el programa “Las Cosas por su Nombre” de Pinguino Multimedia, donde enfatizó la importancia de informarse y compren-

der este fenómeno que se viene: “Yo creo que todos debemos ponernos en campaña de entender el impacto que va a tener (la industria del hidrógeno), pero tratar de entenderlo y no quedarse en la casa escuchando comentarios”.

- Ahí, van a estar las empresas que están desarrollando los proyectos.

“Va a haber una muestra de HIF respecto de la producción de e-combustibles... Estoy convencida que esto no es solo un tema económico, sino que también es una posibilidad de dar vuelta al cambio climático y de alguna manera nosotros podamos aportar y eso es para nuestros hijos, nuestros nietos y todos los que vendrán”.

Feria Educativa

La feria se realizará hoy y mañana, de nueve a 18 ho-



La autoridad dijo que la comunidad regional debe empezar a informarse sobre el hidrógeno verde para comprender este importante fenómeno.

ras, en el recinto de Luxury Cars, en Zona Franca, y tiene entrada liberada.

Participarán más de 30 expositores y se realizará 19 charlas técnicas sobre diferentes aspectos relacionados

con el desarrollo de esta incipiente e importante industria regional.

Experiencia inmersiva

Uno de los atractivos más relevantes de la feria

será una muestra inmersiva y altamente tecnológica, que permitirá a las personas no sólo conocer sino sentir en toda su magnitud la importancia de este proceso.



En el recinto de Luxury Cars, cerca de la entrada por Costanera, se realizará la feria educativa.